

「人権集中学習」が始まりました。思いやる心を大切に！

毎年、この時期に「人権週間」があり、これに伴い、本校でも「人権集中学習」が始まります。

人権に関する映像(DVD)を観たり、人権標語を考え、代表児童を表彰したりしながら、人権や差別などについて深く考えていきます。

昨日の集会で、このことに触れ「人権集中学習」がスタートしました。また、校長講話では、6年生が今月中に訪問する「栗生楽生園」についての説明があり、過去において、辛く悲しい歴史があったこと、「差別」がどれだけ人を傷つけるのかなどについても紹介や説明がありました。

たとえ、どのような理由であろうとも、言葉や態度で相手を傷つけることは許されません。自分の言動を深く振り返ったり、友達への思いやりを深く考えたりしながら、人権・自分・相手・生命等の大切さに気付いて欲しいと思います。また、これらのことについて、子どもと一緒に考える良い機会でもあります。是非とも、ともに考えながら、心の感性を高めて下さい。



◇ 第68回 人権週間 : 平成28年12月4日(日)~12月10日(土)

・重点目標 ~ 考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心 ~

【 人権集中学習(草津小) : 12月5日(月) ~12月9日(金) 】

人権福祉講演会を開催。違いを認める大切さを学ぶ！

11月25日(金)の3・4校時には、NPO法人「ReBit」の方々に小学校の体育館に来てもらい、人権福祉講演会として、「LGBT(性同一性障害関係)」に関する話を聞きました。これは、性に関する違いや理解を深める内容であり、上記の人権学習ともつながる大事な視点でもあります。

児童は、初めて聞くことも多い中、「本人の辛さが分かった。」「自分らしさは大切だ。」など、たくさんを学んでいました。



5・6年生と一緒に参加！

第2回学力アップチャレンジデー開始。頑張ろう！

◇11月30日(水)～12月2日(金)◇

前回の取組(9/28～9/30)を受けて、水曜日から「第2回学力アップチャレンジデー」が始まりました。

前回の取組以降、学級通信等でもその様子が紹介されたり、頑張っている児童が紹介されたりと、取組も定着・向上してきています。

玄関には、特設コーナーも設けられ、多くの学年の児童の工夫等(ノート)も紹介されています。 → 参照

家庭に帰ってから、自分で決めた時間に自ら取り組む習慣を身に付けること、自分なりの学習方法を身に付けることを、全学年で取り組んでいますので、家庭での応援も宜しくお願いします。



工夫された取組(ノート)も掲示中！

吾妻マラソン大会、県小学生総体(柔道)で4名が入賞！

11月20日(日)には、中之条にて「第49回吾妻マラソン大会」が開催され、2名の児童が入賞しました。また、11月27日(日)には「第40回群馬県小学生総体柔道大会」が開かれ、本校から参加した児童の中から2名の児童が入賞しました。おめでとうございます。

児童は、色々なスポーツに取り組んでいますが、心身ともに健康で、目標に向かって真剣に頑張っている児童が多いことを本当に嬉しく思います。また、多くの方が児童の指導に加わってくださることに深く感謝します。これからは、冬季スポーツのシーズンになりますが、様々なスポーツを親しんだり楽しんだりできる児童を増やすため、今後ご協力の程をお願いいたします。

- | | | | | |
|-----------------|------------------|----|------|------|
| ○ 吾妻マラソン大会 | ・小学5年生(女子:1500m) | 2位 | M. K | ※敬称略 |
| | ・ " | 5位 | Y. M | |
| ○ 群馬県小学生総体 柔道大会 | | | | |
| | ・小学4年生 軽量級 | 3位 | Y. A | |
| | ・ " 中量級 | 優勝 | O. T | |

※11月28日(月)業間での「表彰集会」の様子

※読書感想文は23号を参照。



マラソン大会の入賞！



柔道大会の入賞！



読書感想文の入賞者も表彰！